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１ 市民を対象とした議会報告会 

テーマによる意見交換での意見・要望等 

テーマⅠ どうする？公共施設の運営管理 

～“スポーツを楽しめるまち”の使い易いスポーツ施設の

あり方について～ 

意見交換の 

テーマ内容 

 富士川緑地の整備が進み、令和７年４月には新総合体育館が完

成します。また、富士マリンプールの管理方式も変わります。 

  市民が利用し易い公共施設のあり方、特にスポーツ施設について

市民の様々な意見を聞きともに考えるため、下記の２点について意

見交換を行いました。 

  ① スポーツ施設を利用するにあたって感じていること 

  ② どんなスポーツ施設を望むか 

市民の意見等  ・空調設備がない。 

 ・駐車場が少ない。 

 ・施設に行く交通手段が不便 

 ・予約の方法が分かりにくい。 

要望・提言等 

（まとめ） 

・空調設備を設置してもらいたい。 

・使いやすい料金と子供への低料金や無料パス券の設定 

・新しいスポーツが体験できる施設 

・託児ができる施設 

・大会やイベント時に公共交通を利用しやすくしてほしい。 

・飲食できるようにしてほしい（キッチンカーの利用）。 

・トイレの洋式化とパウダールームの設置 

・駐車場を増やし整備してほしい。 

  


